

Asamblea de CCOO con los delegados y delegadas con motivo de la conmemoración del 8 de Marzo.

Los delegados y delegadas de CCOO han celebrado una asamblea con motivo del 8 de Marzo sobre la situación de la mujer en los distintos ámbitos en Burgos.

Se ha reflexionado y debatido sobre distintos aspectos tales como la reforma laboral y su relación con políticas de igualdad. Se ha reflexionado sobre cómo la LOMCE ha dejado fuera a materias educativas que podían fomentar una mejora en la igualdad y a generar un nuevo cambio social. Además en un área tan feminizada como sanidad se destaca que los cargos de mayor responsabilidad recaen sobre hombres. En ella han participado más de 120 trabajadores y trabajadoras .



ACTOS DÍA DE LA MUJER :

- ✓ **VIERNES 7 DE MARZO:** Asamblea en el salón de actos de la planta baja del sindicato de CCOO-Burgos de 11:00h a 13:30h
- ✓ **SÁBADO 8 DE MARZO:** Manifestación desde la plaza del Cid a las 19:00h, convocada por la plataforma por el Derecho al Aborto de Burgos y Colectivo 8 de Marzo.
- ✓ **DOMINGO 9 DE MARZO:** XX Carrera por la Igualdad. Inscripción en la Plaza del Cid a las 12:00h. Salida: 13:00h, convocada por Colectivo 8 de Marzo





*Día Internacional de las Mujeres
8 de Marzo de 2014*

#con nuestros derechos nose juega

El Día de la MUJER en Castilla y León

PALENCIA

MANIFIESTO 8 DE MARZO DE 2014: DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES: NOSOTRAS DECIMOS NO

¿**Por qué las mujeres**, si tenemos voz y voto nos vemos obligadas a gritar, a reivindicar nuestra identidad todavía y en todos los espacios? ¿Por qué si somos la mitad de la población apenas se nos oye?

¿**Por qué a las mujeres**, con la excusa de la crisis, nos quieren confinara ser únicamente madres, compañeras, cuidadoras.....encerradas en casa, sin derecho a un trabajo digno y sin representación en la vida pública?

¿**Por qué las mujeres** tenemos que soportar el incremento de la feminización de la pobreza favorecido por normas y medidas segregadoras y sexistas como la reforma laboral, la ley de educación, los recortes en sanidad y en la dependencia, la provisionalidad en los empleos o la privatización de lo público?

¿**Por qué las mujeres** sentimos tambalear nuestro futuro en la esfera pública? ¿Por qué le cuesta tanto a la sociedad reconocer la valía de las mujeres? ¿Por qué seguimos atrapadas entre el suelo pegajoso y el techo de cristal?

¿**Por qué las mujeres** no tenemos uno de los derechos más básicos de la democracia, como la libertad y la autonomía personal para decidir qué queremos hacer con nuestros cuerpos??¿Por qué de la piel para adentro no mandamos nosotras sino la iglesia y el estado?

¿**Por qué las mujeres** vamos a tener que ser madres a la fuerza o abortar clandestina y peligrosamente?

¿**Por qué las mujeres** tenemos que aguantar que en la escuela pública se imparta la asignatura de religión y se excluya la de educación sexual?

¿**Por qué las mujeres** tenemos que aguantar que en la escuela pública se imparta la asignatura de religión y se excluya la de educación sexual??¿Por qué no se incluye el papel del movimiento feminista en la conquista de los derechos humanos?

¿Por qué las aportaciones de las mujeres a la ciencia y la cultura son invisibilizadas?. ¿Por qué todavía a las niñas en la escuela se les enseña a perder a través de un curriculum masculino que no preparara para la equidad entre los sexos?



Día Internacional de las Mujeres

8 de Marzo de 2014

#connuestrosderechosnosejuega

El Día de la MUJER en Castilla y León

PALENCIA

¿**Por qué las mujeres**, que hemos sido protagonistas de la mayor revolución incruenta, de toda la historia, tenemos que purgar los desmanes de los políticos?; ¿Por qué los poderes no se quieren enterar de que este cambio social es una realidad?

¿**Por qué las mujeres** no estamos representadas en las cuotas de poder político? ¿Por qué sistemáticamente desciende la representación femenina en las urnas, en los parlamentos en las esferas de poder?

¿**Por qué las mujeres** estamos sometidas a la tiranía de la estética y la moda? ¿Por qué las mujeres somos visibles, mayoritariamente, como objetos? ¿Por qué las mujeres no somos sujetos?

¿**Por qué las mujeres** tenemos que seguir preguntando por nuestros derechos si hemos cumplidos con todos y cada uno de los deberes de ciudadanas responsables y adultas? ¿Por qué ese empeño, tan viril, en seguir tratándonos como menores?, ¿por qué quienes nos gobiernan pretenden instaurar el modelo ya caducado, de mujeres obedientes y sumisas?

SOLO HAY UNA RESPUESTA, todo el malestar de las mujeres se llama, PATRIARCADO. Que ahora en estos tiempos de crisis se atrinchera más que nunca en la opresión hacia nosotras.

Hoy 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres, **RECLAMAMOS**:

.- **Justicia**, para rescatar nuestro espacio y nuestro tiempo: Para que las generaciones jóvenes no tengan que pelear por los derechos ya reconocidos.

.- **Libertad**, para decidir sobre nuestra sexualidad, sobre nuestros cuerpos, sobre si ser ó no madre, sin ser juzgadas por ello.

.- **Insurrección feminista** contra todo intento de vuelta al pasado, contra todas aquellas decisiones que pretendan mantenernos a las mujeres como seres subordinados, contra cualquier tentativa de represión de nuestra sexualidad y contra nuestro derecho a decidir sobre nuestros cuerpos y nuestras vidas.

¡VIVA EL 8 DE MARZO!

¡VIVA EL DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES!

¡VIVAN LAS MUJERES!



Día Internacional de las Mujeres
8 de Marzo de 2014

#connostrosderechosnosejuega

El Día de la MUJER en Castilla y León

PALENCIA

El sindicato de enseñanza de Palencia se ha movilizado por los derechos de la mujer, informando a afiliadas y afiliados y a los centros educativos de las actividades que se realizan en torno al 8 de marzo y su significado, repartiendo octavillas, dípticos y promoviendo en colaboración con las agentes de igualdad una charla – coloquio para alumnos de 1º de bachillerato, en la Escuela de Artes “Mariano Timón” de Palencia, sobre la igualdad de género y el significado del 8 de marzo, que tendrá lugar el día 13 de marzo del 2014 a las 14:00 horas.

8 Día Internacional de las Mujeres
De marzo

NO SOTRAS DECIMOS NO!

8 de Marzo	9 de Marzo
13h. CAMINANDO CON ELLAS.	20h. CUENTOS PARA ADULTOS
<i>Un recorrido por algunas de las esculturas de mujeres.</i>	<i>“¿Veo, veo! ¿Qué ves?”</i>
Salida desde la puerta principal del Instituto Jorge Manrique. Parque del Salón	Historias no contadas por la historia. Por Mercedes Herrero Pérez.
14h. CONCENTRACIÓN Y LECTURA DE MANIFIESTO	Lugar: Escuela de teatro “La Casa del Agua”, Casa de los depósitos viejos, Paseo del Otero.
Lugar: Escultura de la Aguadora, detrás del Ayuntamiento.	Entrada : 5 Euros, se reserva en el tño 609269030. Aforo limitado.

PLATAFORMA POR LOS DERECHOS DE LAS MUJERES DE PALENCIA





Día Internacional de las Mujeres
8 de Marzo de 2014

#con nuestros derechos no se juega

El Día de la MUJER en Castilla y León SALAMANCA

Para conmemorar el día Internacional de la Mujer en Salamanca, CCOO junto con UGT dieron una rueda de prensa el sábado día 8 a las 11:00h en el salón de actos del sindicato de CCOO.

Se convocó conjuntamente CCOO y UGT una concentración en la Plaza Mayor a las 20:00h.

Desde el sindicato de enseñanza de Salamanca se han previsto visitas a centros a lo largo de este trimestre con la agente de igualdad.

El día 10 acudimos a la jornada " Análisis de la situación de las mujeres desde el inicio de la crisis: precarización del empleo y pérdida de derechos" organizada por la Unión Sindical de Castilla y León.





*Día Internacional de las Mujeres
8 de Marzo de 2014*

#connostrosderechosnosejuega

El Día de la MUJER en Castilla y León

SEGOVIA - SORIA





Día Internacional de las Mujeres
8 de Marzo de 2014

#con nuestros derechos no se juega

El Día de la MUJER en Castilla y León VALLADOLID

El día 7 de marzo, desde la Secretaría de Mujer y Políticas de Igualdad, y Enseñanza, acudimos al Centro de Enseñanza Gregorio Fernández, de Valladolid, para dar una charla sobre el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. A la charla acudieron unos 50 alumnos y alumnas de diversos grupos de formación profesional, con una edad media de unos 15 años.

La charla comenzó con la proyección de un video sobre la lucha de las mujeres por la consecución de sus derechos desde una perspectiva histórica. Y se abrió un debate sobre el significado de ese día y el por qué se celebra. Todo ello con el folleto repartido al inicio de la charla donde se explica todo esto.

Tras ello, y como también aparecía en el folleto, se explican algunas de las discriminaciones que las mujeres siguen sufriendo en todos los niveles de la vida: social, económico, laboral,... y como todo esta desigualdad repercute en su forma de vida, su salud, y su perspectiva económica y social.

También se hizo un apartado sobre el tema de la violencia de género en las personas adolescentes, teniendo en cuenta en último informe publicado por el Ministerio de Sanidad.

Se proyecta seguidamente un audiovisual con música donde se recogen todos los carteles de que desde las Secretarías de Mujer de CC.OO. se han ido realizando sobre el 8 de marzo desde los años 80. Indicando que el cartel de este año, que les hemos dejado antes de la charla para que se incluyera en la exposición de carteles que tenían expuesto sobre ese día en los pasillos del centro, estaba dedicado a la lucha del sindicato contra la nueva Ley del Aborto.

Para finalizar, y para dejarles un ámbito de reflexión final, se les proyecta un video sobre la invisibilidad de las mujeres en el mundo del fútbol.





*Día Internacional de las Mujeres
8 de Marzo de 2014*

#con nuestros derechos nose juega

El Día de la MUJER en Castilla y León

LEÓN





Día Internacional de las Mujeres
8 de Marzo de 2014

#con nuestros derechos no se juega

El Día de la MUJER en Castilla y León ZAMORA

Con motivo de la celebración del día mundial de la mujer en Zamora, el sindicato de CCOO de Enseñanza está organizando una serie de actos para seguir reivindicando la igualdad de género.

Se ha mandado una nota de prensa en la que ponemos de manifiesto nuestro malestar por la nueva ley del aborto y por la reforma educativa.

El viernes día 7 de marzo, en Zamora se ha organizado una *Performance Teatral* en donde asistiremos junto con organismos públicos.

El jueves día 13 y el jueves día 20, se ha organizado, junto con la Unión, una charla coloquio en Zamora y la otra en Benavente para informar a todas y todos los que estén interesados sobre los cambios que se avecinan si no conseguimos paralizar dichas leyes.

También se han organizado junto con la agente de igualdad, charlas informativas en el IES Claudio Moyano de Zamora y en el IES los Sauces en Benavente.

A la vez nos hemos puesto en contacto con el equipo de orientación y hemos concertado con ellos una entrevista para darles a conocer nuestra postura frente a situación actual sobre la igualdad.





*Día Internacional de las Mujeres
8 de Marzo de 2014*

#connostrosderechosnosejuega

El Día de la MUJER en Castilla y León

ÁVILA

El Sindicato de Enseñanza de Ávila ha participado en diversos actos en conmemoración del día 8 de marzo. Especialmente interesante fue la charla-coloquio titulada "**El derecho al aborto a debate**" a la que estaban invitados todos los partidos políticos presentes en el ayuntamiento de Ávila y a la que acudieron todos excepto el PP. Resultó muy enriquecedor que cada uno aportara sus puntos de vista en este tema en el que CCOO ha dejado clara su postura y nuestro compromiso sin negarnos al diálogo y debate, propio de la democracia, al que parece ser que se niega el PP.

Por otra parte, se repartieron dípticos conmemorativos del día internacional de la mujer en varios centros educativos. Y finalmente, asistimos a los actos organizados desde el Ayuntamiento y a la manifestación de ese día.

Pero para el Sindicato de Enseñanza de Ávila la reivindicación por la igualdad no termina el 8 de marzo y se han programado para el mes de marzo y abril ponencias en institutos de la capital con el título: La Igualdad en el Mercado Laboral, que serán impartidas por la agente de Igualdad, Virginia Carrera.



8 DE MARZO
DÍA INTERNACIONAL **DE LA MUJER**